

# Périscolaire de L'école Maternelle du Centre

Les animations autour du mois de Décembre



Le calendrier de l'avent trône au sein du périscolaire. Chaque soir, trois enfants sont tirés au sort et peuvent alors recevoir un petit chocolat.

Découverte des illuminations de la ville

Les deux derniers Vendredis quelques petits groupes d'enfants sont partis observer les illuminations, sculptures en bois et la boîte aux lettres du Père-Noël installées par la ville.



## Le grand défi de Noël et les bêtises du petit Elf III

### L'Histoire

En salle de restauration SCHWILGUE est apparue un objet étrange  
« Une boîte aux lettres » appartenant  
Au Père-Noël.

Le Père-Noël étant un peu surmené ces temps-ci, il a malencontreusement égaré la liste des cadeaux.

Courageux et serviables les enfants du périscolaire se sont immédiatement proposés pour l'aider. Ainsi, chaque jour des défis enchantés ont été proposés aux enfants.

